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«Ustedes muestran la sencillez y modestia que caracteriza al movimiento deportivo cubano, porque son tan
buenos como cualquier árbitro de Grandes Ligas. Los de Grandes Ligas se equivocan también, porque somos
seres humanos», dijo el Doctor Antonio Becali, presidente del INDER.

En franco diálogo así se refirió el titular del deporte en la isla al trabajo de oficiales y supervisores de la Serie
Nacional de béisbol que número cercano a la centena reciben una clínica impartida por el puertorriqueño Jorge
Bauzá, instructor de Ligas Menores, adscriptas a MLB.

Becalí, quien comenzó su intervención con un agradecimiento a la Confederación Profesional de Béisbol del
Caribe, a su presidente Juan Francisco Puello y al instructor Bauzá, expresó que si hay público exigente, ese es el
cubano.

Ello lo ejemplificó con narraciones de “justicieros” de naciones como Italia y Venezuela que han trabajado en el
Latinoamericano, sede del encuentro, y que le han manifestado que donde más difícil les ha sido trabajar es en
Cuba.

«El nivel de exigencia del pueblo cubano es muy alto en el béisbol, pues es el espectáculo socio-cultural más
importante que tiene el país», señaló.
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Agregó igualmente que “Estábamos necesitados de esto”, al referirse al curso que concluirá mañana.

«El conocimiento es algo que es muy importante. Albert Einstein dijo una vez que no vean el conocimiento como
una obligación, sino como una forma de adentrarnos al maravilloso y bello mundo del saber», puntualizó.

Así mismo instó a los presentes a absorber cuanto allí se enseña para aplicarlo en las venideras series nacionales
en pos de su perfeccionamiento y rememoró que árbitros cubanos fueron, en su momento, principales detrás del
home en olimpiadas y mundiales, muestra de la calidad de los “hombres de negro” de la tierra multimonarca
planetaria en el deporte de las bolas y los strikes.

El doctor Becalí expresó que por lo que ha constatado, Bauzá no es un instructor, sino un pedagogo, un maestro,
a la vez que sugirió que los asistentes reciban un documento firmado por el también organizador de la Serie del
Caribe para que refrende a sus alumnos con rigor académico.

Concluyó su intervención en el salón Adolfo Luque con una invitación especial a Bauzá a participar en el Congreso
AFIDE (próximo noviembre) que cada dos años acoge en el Palacio de Convenciones a especialistas vinculados al
deporte y la Educación Física.

«Hay un espacio para el béisbol, temática con intencionalidad marcada por lo que representa para nosotros»,
señaló.

Antes los estudiantes, entre los que se encuentran árbitros internacionales, destacaron lo valioso del curso.

«La actualización que hemos recibido nos ha de servir mucho para la II Serie Sub 23 y la 55 nacional. Ahí se
pondrá a prueba cuanto hemos aprendido. En 18 años que llevo de árbitro, nunca había dado nada así», destacó
el internacional Jorge Luis Pérez.

Antes Heriberto Suárez, director nacional de béisbol, enfatizó en la necesidad de que cada concurrente a la clínica
trasmita en sus provincias y municipios los conocimientos en pos de un mejor arbitraje en un país donde el béisbol
es mucho más que pasión.
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